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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1713/2023 
  Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 24 de novembro de 2023. 

 
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de novembro de 2023, às 19:50 (dezenove horas e cinquenta 
minutos), no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Vereador Ivalto Rinco de Oliveira, 
reuniram-se em Sessão Extraordinária os seguintes Vereadores: Allan Martins Dutra Borges, 
Daniel Geraldo Dias, Eduardo Luiz Xavier de Miranda, Francisco de Assis da Cruz, Guilherme 
de Souza Nogueira, Jordão de Amorim Ferreira, Pedro Gonçalves Caetano e Thárik Gouvêa 
Varotto. O Vereador Presidente Ivalto Rinco de Oliveira declarou aberta a Sessão Extraordinária 
da Câmara Municipal. A seguir solicitou que se processe a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: 1 -Projeto de Lei nº 028/2023 de autoria do Executivo: "Dispõe sobre o 
Plano de pagamento aos credores do Município de Rio Novo, e dá outras providências”. Projeto 
de Lei 029/2023 de autoria do Executivo: “Autoriza a abertura de crédito especial e dá outras 
providências”. ORDEM DO DIA: 1- Projeto de Lei nº 028/2023 de autoria do Executivo: 
"Dispõe sobre o Plano de pagamento aos credores do Município de Rio Novo, e dá outras 
providências” Colocado em segunda discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 2- 
Projeto de Lei 029/2023 de autoria do Executivo: “Autoriza a abertura de crédito especial e 
dá outras providências”. Colocado em segunda discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 
PALAVRA LIVRE: Palavra com o Vereador Guilherme de Souza Nogueira: Usou a 
palavra para pedir licença para se retirar pois tem um compromisso de ordem particular.  Palavra 
com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: Usou a palavra para comentar o projeto 021/2023, 
disse que esse projeto já foi votado nesta casa, que existe a Lei 1.116 de 2013, que é preciso 
buscar mais soluções e não acreditar só no que vem do executivo, mencionou o projeto 013/2023 
ao qual foram favoráveis, foi realizo emenda e alterado valores, atualmente as diárias estão sendo  
pagas, a tabela é idêntica a do projeto 021/20023, disse que cada vez que uma lei ela revoga a 
outra e é a última que fica valendo, e a lei que está em vigor é a lei 1465/2023, pode estar falando 
bobagem mas as diárias para agentes políticos envolvem acomodação e a viagem, e  
estranhamente foi embutido no último projeto 021/2023 que era tão importante para adequação, 
que é uma narrativa, porque se fosse tão importante e de tamanha urgência, ficar brigando para 
o projeto ser votado rapidamente ele não teria sido retirado de pauta, então é mentira que era 
importante, acha que ele sentiu foi a pressão de alguns servidores do município que levantaram 
a voz e quiseram saber mais a respeito do projeto, que esteve na reunião a qual foi colocada no 
grupo, que jamais tenta credibilizar a coisas a ele, que só propôs porque achou importante  a 
discussão, que o único que lhe informou que não poderia comparecer por motivo de trabalho foi 
o vereador Daniel Dias e gostaria deixar isso ressaltado, que nenhum dos demais vereadores 
justificou o motivo de não poder estar presente, disse ainda que vai ficar vigorando a lei 
1.465/2023 e que irá deixar a tabela para sejam comparadas, o que entendeu do projeto é que 
está dando a ele gastos em diversos setores que não aquele da normalidade ser gastos, 
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parabenizou o executivo por ter retirado o projeto de pauta, e que devem aguardar para ver ser 
irá voltar para discussão e votação, que seu posicionamento era esse. Palavra com o Vereador 
Jordão de Amorim Ferreira: O Vereador usou a palavra para agradeceu ao executivo por 
solucionar o problema quanto ao buraco que existia na rua Ezequiel Ribeiro Guimarães. Palavra 
com o Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda: Disse que esteve em visita a obra que 
está sendo realizada na ponte sobre o rio Caranguejo, e convidou os demais vereadores para que 
também fosse visitar a obra, que mesmo com as dificuldades do município está sendo realizada 
uma obra de qualidade. Palavra com o Presidente Vereador Ivalto Rinco de Oliveira: Disse que 
era uma obra necessária, com as alterações feitas acredita que o problema será solucionado. 
Palavra com o Vereador Francisco de Assis: O Vereador usou a palavra para parabenizar as 
Conselheiras Tutelares que foram hoje diplomadas, parabenizou ainda os funcionários da 
Assistência Social João Bosco e Camila Montebunhuli pela Organização do Evento. Palavra 
com o Presidente Vereador Ivalto Rinco de Oliveira: Informou ao Vereadores que na próxima 
reunião o Orçamento para exercício de 2024 estará em pauta em discussão votação.  Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a reunião sendo ordenado que se lavrasse a presente Ata. 

 
    
 
_____________________________   _____________________________ 
Allan Martins Dutra Borges    Daniel Geraldo Dias 
  
 
______________________________     _____________________________  
Eduardo Luiz Xavier de Miranda                 Francisco de Assis da Cruz 
 
 
______________________________             _____________________________ 
Guilherme de Souza Nogueira                            Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
_____________________________             _____________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira              Pedro Gonçalves Caetano 
  
 
_____________________________   
Tharik Gouvêa Varotto   
 


